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まちの話題

議会質問する生徒の皆さん

　鳥取県では、次世代を担う学生が県政・県

議会への関心を高め、開かれた県議会を PR

することを目的として高校生議会を開催して

います。　

　この日、鳥取県議会に 4 人の智頭農林高

校の生徒が集まり議会質問を行いました。

　参加した生徒は、「何か月も前から準備を

してきました。初めてで緊張しかしませんで

したが頑張れました。今回は貴重な体験あり

がとうございました。」と話していました。

　本町では、 ( 一社 ) ｍｏｒｅ ｔｒｅｅｓと

芦津財産区議会の共働による「多様性のある

森づくり」活動を行っています。

　この度、( 一社 ) ｍｏｒｅ ｔｒｅｅｓ協力

の下、キャロウェイゴルフ ( 株 ) と連携協定

を締結し、ミズナラやヤマザクラ等の植栽に

よる渓畔林の造成を行う「キャロウェイの森」

を芦津に整備し、記念植樹と協定締結を行い

ました。

　協定をきっかけに、豊かな自然の保全や発

信に繋がることを期待しています。

協定式の様子

キャロウェイの森（芦津地内）

智頭農林高校の生徒の皆さんが　　　

　　鳥取県議会で議会質問を行いました

　　  　　　　10 月 31 日 ( 月 ) 鳥取県議会

キャロウェイゴルフ ( 株 ) ×智頭町・芦

津財産区× ( 一社）ｍｏｒｅ ｔｒｅｅｓ

森林保全及び地域活性化に関する連携協定

　　　　　　１０月１９日 ( 水 ) 記念植樹

　　　　　　１０月２０日 ( 木 ) 協定締結
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